



ALORS ÇA POUSSE?

Haute Cosmétique Artisanale

Français :

Alors Ca Pousse? est plus qu'une entreprise de cosmétiques. Nous sommes un rappel quotidien à ralentir, à respirer, à aimer et à faire l'expérience de la vie. Nous sommes la somme des choses que nous avons faites, des personnes que nous chérissons et des endroits où nous sommes allés. Nous cultivons en Bourgogne dans notre Jardin en permaculture toutes nos plantes médicinales, opérons aux extractions des fleurs, et fabriquons les soins cosmétiques pour éveiller votre âme, votre Coeur et votre corps...

Nous bénéficions des mentions qualité Nature et Progrès, Slow Cosmétique et One Voice

English :

Alors Ca Pousse? is more than a cosmetics company. We are a daily reminder to slow down, breathe, love and experience life. We are the sum of the things we have done, the people we cherish, and the places we have been. We cultivate in Burgundy in our permaculture garden all our medicinal plants, operate the extractions of flowers, and manufacture cosmetic treatments to awaken your soul, your heart and your body...

We benefit from the Nature et Progres, Slow Cosmétique and One Voice quality mentions.